

Weidenzelt

Vor drei Monaten wurde das Weidenzelt eingepflanzt. Es ist für die Kinder zum Spielen und Lesen und für den Sommer, um dort Schatten zu suchen. Es befindet sich auf der Wiese bei der Kletterwand. Es wurde von Herr Zanke, Frau Meyer und Frau Strunk-klein gebaut. Die Kinder können jede Pause ins Weidenzelt. Die Kindergärten Klapperschuh und Rübe dürfen es auch nutzen. Es wurde beim Schulfest eingeweiht und es wurde zu diesem Zweck schön geschmückt. Es gibt



einige Regeln, die wir hier für euch aufführen möchten: Es gibt Begrenzung in der Anzahl von Kindern, die in das Zelt dürfen, allerdings soll man im Inneren des Weidenzelts keinen Blödsinn machen und man darf keine Blätter oder Äste abreißen. Die Klimaschutzgruppe wollte gerne etwas als Hitzeschutz auf den Schulhof installieren. Leider bräuchte die Gruppe dafür aber die Erlaubnis der Stadt Bornheim, was nicht so einfach ist. Deswegen hatten sie die Idee, etwas auf der Wiese zu bauen. Die Stadt Bonn hat Weidenruten verschenkt. Herr und Frau Reinhardt haben die Weidenruten dann in Bonn abgeholt und aus diesen Weidenruten ist schließlich unser Weidenzelt entstanden. Es musste drei Monate wachsen bis es eröffnet wurde. Wir freuen uns über den Schatten, der so für uns Kinder entstanden ist.

von Nova und Aurora, 4a

